

Nuevos televisores y mejoras en el hogar de adultos mayores

Escrito por Administrador

Martes, 12 de Diciembre de 2017 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos12122017|width=215|height=287{/besps}

En los últimos días han instalado 2 televisores nuevos en el hogar de adultos mayores, que fueron colocados en la sala de estar. Además se siguen llevando adelante tareas de pinturas en las habitaciones y se ha comenzado a reparar todas las griferías de los baños. Cabe remarcar que todo es llevado adelante con fondos municipales, quedando de manifiesto que la salud sigue siendo prioridad para el Intendente Juan Carlos Gasparini.